

垂水の里通信 つなぐ

No.170

日ごとに残暑も和らぎ、しだいに朝夕の涼しさが感じられる今日この頃です。

災害発生から1ヶ月が経ちました。地域の方とお話いたしますと、近隣住民やボランティアの皆さまの温かいご支援、お心遣いに対する感謝の言葉をよく耳にします。また、『命あってこそなのでこれから頑張るしかない』と、前向きなお言葉も聞かれました。今後30℃以上となる日もあるとのことですが、引き続き健康に十分留意されながら再建へむけてご尽力いただければと存じます。

今年は数年振りかたで開催予定だった「大したもんじゃ祭り」や「花火大会」等が中止、延期となり、大変残念な結果となりました。垂水の里では、少しでも多くのご利用者に喜んでいただけるよう様々な行事を計画いたしております。今月16日は「垂水の里敬老会」、来月は「さつま芋ほり」や「買い物レク」等の行事を予定しております。詳しくは来月号でお伝えいたします。

垂水の里の畑で収穫したジャンボピーマンでパチリ📷 昔の畑仕事を懐かしみ「こんだ、でっけの！上手だね」と笑顔でした。



9月・10月行事予定

— 10月 —

- 16日(日) おやつバイキング
- 19日(水) 誕生食
- 25日(火) 選択食

※状況によって変更となる場合がございますのでご了承ください。

— 9月 —

- 18日(日) おやつバイキング
- 16日(金) 敬老祝い膳
- 27日(火) 選択食
ごはんのお供
たらこ or すじこ

*** お願い ***

新型コロナウイルス感染症について、新潟県で発令中の「B A. 5対策強化宣言」は今月末まで延長となりました。また、高齢者施設における面会についても引き続き一部制限をさせていただきます。皆さまにはご理解とご協力をお願いするとともに、ご不明な点等ございましたらいつでもご一報ください。

☎64-2322

法人基本理念

一人ひとりの安心と笑顔のために

